

**DETERMINAN TIMELINESS PENETAPAN ANGGARAN
PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH
PEMERINTAH DAERAH DI JAWA TENGAH
(Studi Empiris Pada Pemerintah Daerah Di Jawa Tengah Tahun 2012-2014)**

**Skripsi
Untuk memenuhi sebagian persyaratan
Mencapai derajat Sarjana S1**

Program Studi Akuntansi



Disusun Oleh:

**Nani Ardiyah
NIM : 31.401.304995**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUNTANSI
SEMARANG
2016**

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nani Ardiyah

NIM : 31401304995

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

“DETERMINAN TIMELINESS PENETAPAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH PEMERINTAH DAERAH DI JAWA TENGAH (Studi Empiris Pada Pemerintah Daerah Di Jawa Tengah Tahun 2012-2014)”

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 06 April 2017



Nani Ardiyah

HALAMAN PENGESAHAN**DETERMINAN *TIMELINESS* PENETAPAN ANGGARAN PENDAPATAN
DAN BELANJA DAERAH PEMERINTAH DAERAH DI JAWA TENGAH
(Studi Empiris Pada Pemerintah Daerah di Jawa Tengah Tahun 2012-2014)**

Disusun Oleh:
Nani Ardiyah
Nim: 31.401.304995

Telah dipertahankan di depan penguji Pada tanggal 25 November 2016

Susunan Dewan Penguji

Pembimbing,

Provita Wijayanti, SE, M.Si., Ak, CA

Penguji

Drs.Osmad Muthaher, M.Si

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan
Untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi
Tanggal 25 November 2016



Rustam Hanafi, SE, M.Sc., Akt, CA
Ketua Program Studi Akuntansi

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Nani Ardiyah

NIM : 31401304995

Program Studi : Akuntansi

Fakultas : Ekonomi

Alamat Asal : Jalan Projosumarto 1, No.15, 19/04, Cangkring, Talang-Tegal, Jawa Tengah

No. HP / Email : 085641332440 / naniardiyah@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul : **“DETERMINAN TIMELINESS PENETAPAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH PEMERINTAH DAERAH DI JAWA TENGAH (Studi Empiris Pada Pemerintah Daerah Di Jawa Tengah Tahun 2012-2014)”**

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 06 April 2017

Yang menyatakan,



Nani Ardiyah

*Coret yang tidak perlu

HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Bertakwalah pada Allah,
maka Allah akan mengajarimu.
Sesungguhnya Allah Maha Mengetahui segala sesuatu.”

(Al-Baqarah, ayat 282)

“Masa depan itu tidak terlihat.
Tugas kita adalah jalani masa sekarang dengan baik,
maka masa depan kita akan baik pula.”

Karya ini kupersembahkan untuk :
Bapak, ibu, kakak dan adik tercinta
Semua sahabat dan teman-teman

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT atas segala Rahman dan Rahim-Nya sehingga sampai detik ini kami masih diberi kesempatan untuk hidup di dunia ini dan Semoga dengan terselesaikan skripsi ini menjadi berkah dan jalan untuk senantiasa mengagungkan asma Illahi. Shalawat dan salam untuk Nabi Agung Muhammad SAW. Semoga kami termasuk bagian dari ummat Muhammad.

Syukur Alhamdulillah, saya bersyukur kehadiran Allah SWT, karena hanya dengan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan tugas Skripsi yang berjudul **“DETERMINAN TIMELINESS PENETAPAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH PEMERINTAH DAERAH DI JAWA TENGAH (Studi Kasus Pada Pemerintah Daerah di Jawa Tengah Tahun 2015)”**.

Penyusunan Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program S1 pada Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Islam Sultan Agung. Selama proses penyusunan Skripsi ini, penulis menyadari bahwa selesainya Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, arahan, bimbingan, petunjuk, dukungan serta fasilitas dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini dengan kerendahan hati penulis mengucapkan terima-kasih yang tulus kepada yang terhormat :

1. Ibu Olivia Fachrunnisa, SE, M.Si, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

2. Bapak Rustam Hanafi, SE, M.Sc., Akt, CA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Ibu Provita Wijayanti, SE, M.Si., Ak, CA selaku Dosen Pembimbing pra skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu dan dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, saran, dan pengarahan kepada penulis dalam penyusunan pra skripsi ini hingga selesai.
4. Segenap dosen dan seluruh karyawan program S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung terimakasih atas ilmu, pengetahuan, dukungan dan bantuannya kepada penulis.
5. Ayah dan Bunda tercinta, Bapak H.Wahib dan Ibu Hj.Sutiwi yang selalu memberikan motivasi dan doa yang tiada henti. Tujuan hidup saya hanyalah ingin membahagiakan Ayah dan Bunda.
6. Kakakku tercinta Ike Hidayati, Amd.Keb dan Leli Antari, SKM serta adikku tersayang Muhammad Hilal Rivansyah yang senantiasa memberikan motivasi dan doa kepada penulis. Tidak lupa pula untuk keponakan saya yang sangat jail namun pintar, Dhiaulhaq AlFarizky.
7. Kakak Ipar saya yang senantiasa membantu saya dikala kesusahan, Fahmi Luthfi, SH dan Manunggal Anton Raharjo, SE terimakasih atas doanya.
8. Sahabat-sahabat superku Ahmad Agus Supriyanto, Nisa' Uzlifat Nashruah, Amilia Zulva, Meryta Mega Safitri, Trya Wulandari, Sulastri, Syafriana Fadila, Prabowo, Uki Budi Wijaya, Rizky Pratama. Yang selalu mendengarkan keluh kesahku dan selalu menemaniku saat suka maupun duka serta selalu memberikan semangat yang tiada henti.

9. Sahabat-sahabat terbaikku U10 Akuntansi. Terima kasih untuk canda tawa dan persahabatan yang indah selama ini.
10. Teman-teman Akuntansi kelas E5 terimakasih telah memberikan kenangan terindah selama kuliah.
11. Teman-teman Keluarga Besar Akuntansi angkatan 2013 terimakasih atas doa, motivasi, semangat, perhatian dan kebersamaan yang kalian berikan.
12. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dan dukungannya baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan pra skripsi ini. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat menyempurnakan skripsi ini sehingga dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Semarang, 10 Oktober 2016

Nani Ardiyah